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（吉田中学校出身） 

家 庭 ク ラ ブ 会 長 

（  中学校出身） 

 私たち弓道部女子は，昨年１２月２４日～２６日に滋賀県で行われた

「第３６回全国高等学校弓道選抜大会」に出場してきました。予選突

破，自分たちらしい弓を全国の舞台で堂々と引くことを目標とし，毎日

練習に励みました。 

 大会での結果は，予選突破のボーダーラインである８中に惜しくもあ

と１中足りず，目標を達成することができませんでしたが，この大会で

わかったことがあります。それは，全国の舞台でも自分たちの弓は通用

するということです。予選突破こそ逃してしまったものの，この大会に

出場できたこと，他の高校に劣ることのない堂々とした弓を引いたこ

と。これらは，私たちの実力で掴み取ったものです。しかし，予選敗退

も私たちの実力の結果です。この事実，結果を踏まえて，私たち２年生

にとって最後の大会である高校総体に向け，部員一人一人が自己の目標

を達成し，上の舞台を目指して日々努力して行きたいと思います。応援

ありがとうございました。               2年1組 佐々木 憧 子 

 

 

 

 

 

2年5組 刈 屋  快 斗 
（名取市立増田中学校出身）  

 

 

 

 

 
2年7組 柴 田 比奈子 
（亘理町立逢隈中学校出身）      

どんな活動をしていますか？ 

・宮城県家庭クラブ連盟総会の運営 

・宮城県家庭クラブ連盟研究発表大会の運 

 営と研究発表（学校家庭クラブの部） 

・みやぎ産業教育フェアへの参加 

・児童館，保育所，高齢者福祉施設等での

ボランティア活動 

・料理講習会等行事の企画・運営 

今後力を入れていきたい事は何ですか？ 

 家庭クラブでは，「創造」「勤労」「愛

情」「奉仕」の４つの精神を活動の柱とし

てボランティア活動や交流活動，研究活動

を行っています。今まで先輩達が行ってき

た活動に一層力を入れていくとともに，家

庭クラブ員である全校生徒の皆さんにも参

加してもらえるような企画を考えていきた

いと思っています。また，研究発表大会で

は，２年ぶりに東北大会に出場できたの

で，来年度は全国大会に出場できるよう

日々の活動に取り組んでいきたいです。 

生 徒 会 長  どんな活動をしていますか？ 

 主に生徒会行事の運営，運動部と連携し

て行っている挨拶運動，登校時のマナー

アップ運動などの活動を行っています。他

にも名取高校のマスコットキャラクターで

あるナトニンの缶バッチ，マグネット製

作，月に一度の遅刻ゼロデーの呼びかけも

行っています。 

今後力を入れていきたい事は何ですか？ 

 今まで行ってきた生徒会活動に力を入れ

るとともに，私のマニフェストである「地

域が誇れる学校」を目指し，岩沼市内のボ

ランティア活動などに積極的に取り組んで

いきたいと思っています。全校生徒の皆さ

んにも参加していただきたいので，ポス

ターなどの呼びかけを行っていきたいと思

います。他にも，昨年度の前期生徒総会で

出された「校歌のとり直し」，「リサイク

ルBOX」の設置など，新校舎に向けて様々

な取り組みを行っていこうと思います。 

  ４９年ぶりに全国選抜大会出場を果たした弓道部女子に，全国大会の

報告をしてもらいました。 



 

 

2月 1日（木）入試休業 

  2日（金）入試休業 

  8日（木）前期選抜合格発表 

   11日（日）建国記念の日                       

  15日（木）３年生出校日  

   21日（水）１・２年後期期末                      

  ～26（月）      考査 

  26日（月）１・２年追考査            

～3/1（木） 

   28日（水）卒業式予行 

       同窓会入会式 

Е ҏ  

 

 

 

 

 

～大会結果～ 

＜男子＞  

1位 陸上部A 

2位 サッカー部A 

3位 バスケットボール部A 

4位 サッカー部C 

5位 野球部② 

＜女子＞  

1位 陸上部A 

2位 バスケットボール部B 

3位 ソフトボール部B 

4位 バスケットボール部A 

5位 ソフトボール部B 

 部活動間の横の連携を強めることを目的とした新たな 

試みとして，１２月１６日（土）に「第１回部活動対抗 

駅伝大会」が開催されました。１位は，男女ともに陸上 

部Aチームでした。 

 部活動対抗駅伝大会に参加

して，チームのメンバーと最

後まで諦めずに走りきること

ができました。走っていると

き，辛かったこともありまし

たが，楽しく走ることができ

たのでとても良かったです。 

                          

1年5組 大 嶋 祐 也 

(陸上Aチーム1・5区 区間賞) 

 

 
 

 １月１１日（木）に，「家政科集会第４回『華の会』～課題研究

発表会～」が開催されました。家政科３年生が「課題研究」の授業

で１年間研究した成果を家政科の１，２年生の前で発表しました。 

 私は，５歳と７歳のいとこのための手作りおもちゃを研究しました。とても大変で

したが，保育・福祉系列で勉強してきたことを生かし２人の発達段階を理解した上

で，協力しながら遊べるおもちゃを作ることができました。身につけた研究方法等を生かして，保育士になるため，

今後も頑張ろうと思います。 今回，私たちの発表を見て，１年生はどの系列に進むか，２年生はどんな課題を設定

し研究するか，少しでも参考にしてもらえたら嬉しいです。     3年7組 永 沼 玲 菜（保育・福祉系列選択） 

 私は，「嫌いな食べ物を食べられるようにするためには～味・におい・外観の工夫 

～」と題し，パワーポイントを使いながら自分の嫌いな食べ物の栄養面での特徴から

克服レシピ完成までの道のりを図や写真を使いながらわかりやすく発表することがで

きました。発表時には，マイクの調子が悪くなるというアクシデントに何度か見舞わ

れましたが，慌てることなく対処できました。先生方にも「発表良かったよ！」と褒

められたので満足のいくものとなりました。3年7組 石 田 ひかる（食物系列選択） 

 私は，「洋服と人の関係～洋服の組み合わせ方で得られる効果～」と題し，発表し

ました。自分の肌の色に合う洋服の色を調べる方法の１つであるパーソナルカラー

や，洋服で体のコンプレックスを解消するコーディネート術を詳しく調べました。

パーソナルカラーを調べ，自分に合っているタイプのカラーを着ることで第一印象が 

良くなることなどたくさんの知識を吸収でき，充実した研究となりました。  

                     3年7組 遠 藤  美 沙（被服系列選択） 

 私たち家政科１年生は，１２月１９日（金）に岩沼

西小学校の１，２年生と特別支援学級の大掃除を手

伝ってきました。各クラスに高校生が数人ずつ入り，

小学生の子どもたちと楽しく協力しながら大掃除をし

ました。掃除がまだ終わっていないところは進んで手

伝うなど，協力して終わらせようとしている姿に子ど

もたちの優しさを感じました。また，掃除の間，たく

さんの子どもたちに話しかけてもらえて嬉しかったで

す。岩沼西小学校の子どもたちと一緒に大掃除をした

ことはとても良い経験になりました。またこのような

機会があったら嬉しいです。  1年7組 佐々木 琴 美 

                                                                            

  

  

 
 志教育の一環として，家政科１年生が，岩沼西小学校の児童と大掃除をしま

した。子どもたちとの関わり方や高校生が果たす役割について学びました。 


